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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  大垣東高等学校 学校運営協議会 （第２回） 

        

２ 開催日時  令和６年１０月２３日（水） １３：１５～１４：４５ 

 

３ 開催場所  大垣東高等学校会議室 

        開催にあたり、冒頭に理数科２年生ハリヨ班の研究発表を実施した 

        

４ 参 加 者  会  長  高橋 利行  池田町教育委員会教育長    

                副 会 長    福井 哲信    中日本氷糖株式会社顧問 

                委  員    松野 光宏    大垣市立南中学校長      

                            星野 恵里    大垣ＪＣシニアクラブ会員 

                            古田三十子    赤十字奉仕団南副分団長 

              水野 考夫  育友会長 

生駒 美葉  育友会生活委員長 

 

              学 校 側    大橋 雅之   校 長 

              山田 智徳  教 頭 

               福島 洋之    教 頭 

               後藤  聡徳    事務長 

               

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

（１） 学校評価の結果について（説明） 

（２） 外部団体との連携について（報告） 

（３） スクール・ミッション（高等学校に期待される社会的役割等）の策定について（提案） 

（４） 意見交換 

 

意見１：本校の女子生徒の冬の防寒着指導はどのように規定しているか。 

   ⇒各高校でさまざまな指導がされていることは承知している。本校は登下校時には原則規定

の制服を着用する指導を行っている。特に女子の防寒対策については、ブレザーの下には

カーディガン等で華美にならないものの着用、スカート下のタイツ着用や、また代替のス

ラックスの着用も許可している。カーディガン等は特定の色等は定めず、生徒の自主的な

判断に任せている。また、部活動終了後は部活動着でそのまま帰宅することも許可してい

る。 

 

意見２：保護者・生徒対象の学校評価アンケートについて、設問６「体罰やハラスメントはない」

において生徒の回答「まったくあてはまらない」が０％ではないことを、学校はどのよう
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に考えているか。 

   ⇒学校としては注視している。現在、県教育委員会主導の全校生徒や保護者に対する「体罰

の実態把握調査」、「教職員によるセクシャル・ハラスメントに関する調査」を実施して

いる。その結果を見て適切に対応する。 

 

意見３：ハリヨ班の発表は、とてもすばらしくその研究に長い歴史を感じる。ベトナム短期研修も

すばらしい取組みなので、ハリヨの研究の様に長く継続する研修に育てて欲しい。 

   ⇒連携協定に関わる締結文書には３年間と記載されているが、それ以後も継続する予定であ

る。研修内容も年々充実させていく計画である。 

 

意見４：周辺地域における朝の挨拶指導の際に、本校生徒の対応は礼儀正しく、とても気持ちがよ

い。ともすれば年齢的に人見知りをして挨拶等を無視しがちだが、歯にかみながらも挨拶

を返してくれるのでとてもすばらしい。 

 

（５） 今後の予定について（説明） 

 

６ 会議のまとめ 

（１）学校評価の結果について、出席の全委員と情報共有することができた。この結果を踏まえた

今後の学校の取組について理解が得られた。 

 

（２）「スクール・ミッション（高等学校に期待される社会的役割等）」の策定ついて、全委員よ

り貴重な意見を得られた。次回の学校運営協議会にその意見等が反映した案を再提案すること

を確認した。 

 


